

II. Jésus-Christ se lève : il répond sans délai à l'appel du chef de la synagogue. Cette promptitude nous montre la charité évangélique sous un de ses aspects les plus aimables. Son caractère propre est d'être active, dévouée, empressée ; elle ne laisse pas languir ceux qui souffrent ; elle n'ajourne pas ses services au lendemain ; elle a des ailes et elle vole quand il s'agit d'assister, d'obliger, de soulager. L'exemple de Jésus-Christ condamne la piété froide qui préfère ses consolations au bien-être des autres.

Soyons prévenants et charitables dans les petites choses comme dans les grandes, et apprenons de notre divin Maître à nous oublier nous-mêmes pour nous donner tout à tous.

L'HOTEL-DIEU DE QUEBEC

Requête des religieuses au conseil de ville.

Le conseil municipal de Québec vient d'imposer une taxe sur l'hôtel-Dieu de cette ville. A cette occasion, les religieuses lui ont adressé une requête que nous publions en entier. Nous prions nos lecteurs d'en lire attentivement tous les articles.

L'humble requête des soussignées Religieuses Hospitalières de la Miséricorde de Jésus, de l'Hôtel-Dieu du Précieux Sang, à Québec.

Expose humblement que :

1^o L'Hôtel-Dieu est une institution strictement de charité :

Les malades pauvres y reçoivent gratuitement la nourriture, les remèdes, le logement, le vêtement, et tous les soins que requiert leur état.

Les sept médecins qui desservent l'hôpital, le jour et la nuit, — souvent au prix des plus grandes fatigues — donnent aussi leurs soins gratuitement.

Une partie même des serviteurs qui sont employés dans l'hôpital, s'y dévouent par un motif de charité, sans aucune rétribution ; les autres ne reçoivent qu'un salaire nominal.

Enfin la communauté de l'Hôtel-Dieu offre aux citoyens de Québec les services gratuits de quatre vingts (80) hospitalières expérimentées, qui, de jour et de nuit, au prix de grands sacrifices, prennent soin des malades délaissés de la ville.